

Guénange

Les écoliers retournent au spectacle

Par Le Républicain Lorrain - 21 Juin 2021



Les écoliers ont assisté à la dernière représentation de la pièce « Miche et Drate », de Gérald Chevrolet. Photo RL

Les élèves à partir de la classe de CE2 ont été conviés par la municipalité à assister à un spectacle présenté par la compagnie Nihilo Nihil dans le cadre du Festival de l'Arc Mosellan. Ce spectacle clôturait les représentations de la pièce « Miche et Drate », de Gérald Chevrolet, mise en scène par Rémy Barbier et interprétée par Frédérique Weber et Audrey Di Nardo. Elles sont accompagnées, sur scène, par Maël Nesti, à la musique, et Ben Schwahn, aux jeux de lumières.

Dans un décor épuré, deux personnages sans âge, avec des mots tendres, poétiques et oniriques, comme « les deux parties du cerveau qui dialoguent au bord du monde ». Et comme les deux parties du cerveau, Miche est le côté droit, celui de l'émotion, l'harmonie, la réflexion, la pensée. Drate, le gauche, logique, carré. Ces deux parties dialoguent, ou plutôt philosophent, sur l'homme, la vie, en virevoltant dans l'espace, sur scène ou dans la salle.

Les élèves sont répartis tout autour de la scène afin d'être totalement imprégnés par le jeu des acteurs, et, à la fin du spectacle, Rémy Barbier a répondu à leurs questions. Et elles étaient très nombreuses ! Les doigts se levaient en permanence pour demander des explications sur les différents tableaux du spectacle : « Pourquoi la claque ? Pourquoi la robe suspendue ? Pourquoi la trottinette ? On peut l'essayer, ? Pourquoi l'un a-t-il plus d'espace que l'autre ? »

Tous les spectacles de l'été sur theatredenihilonihil.com